

EMPRESAS

Sube Moody's calificación de emisor de Ramos Arizpe

☞ La deuda ha pasado del 42 al 12 por ciento de los ingresos operativos del 2010 al 2014

Debido a los ingresos propios persistentemente altos por parte del municipio, un balance operativo positivo y niveles de deuda decrecientes, Moody's de México mejoró la calificación de emisor de Ramos Arizpe a Ba3/Baa1.mx de B1/Baa2.x.

La calificadora dijo que entre 2010 y 2014, los ingresos propios discrecionales de Ramos Arizpe promediaron 55.7 por ciento de los ingresos operativos, uno de los niveles más altos entre los municipios mexicanos calificados por Moody's.

Lo anterior ha resultado en una mejora en la liquidez del municipio por encima del nivel presentado por municipios calificados en B1.

En el mismo periodo, los ingresos operativos del municipio aumentaron a una tasa de crecimiento

compuesto (TCC) de 11 por ciento o aproximadamente el mismo ritmo de sus gastos operativos que es de 12 por ciento.

Esto resultó en balances operativos elevados promediando 17.2 por ciento de los ingresos operativos durante ese período y por encima de la mediana de los municipios mexicanos calificados en la categoría B1.

“Aunque esperamos que los balances operativos de Ramos Arizpe se moderen en 2015 y 2016, todavía estarán en línea con el perfil crediticio de los municipios calificados en Ba3”, señaló.

“También esperamos que el organismo de agua municipal (Compañía de Aguas de Ramos Arizpe, COMPARA, no calificado) ejerza presión en las finanzas del municipio en el largo plazo”.

Destacó que los niveles de deuda de Ramos Arizpe han pasado del 42 por ciento al 12 por ciento de los ingresos operativos entre 2010 y 2014, un nivel bajo.

El cambio en la composición de financiamiento del municipio de deuda de corto plazo a obligaciones financieras de largo plazo ha resultado en requerimientos finan-



EMISIÓN. La política de Ramos Arizpe de no contratar deuda está contrarrestada por una expansión en los gastos de capital y corrientes.

cieros bajos, pasando de 7 por ciento en 2011 a 3.7 por ciento de los ingresos totales en 2014.

Agregó que “la política de Ramos Arizpe de no contratar deuda está contrarrestada por una expansión en los gastos de capital y corrientes. Como resultado, esperamos que Ramos Arizpe presente balances operativos balanceados en los siguientes dos años”.

Dijo que el registro sostenido de superávits operativos, combinado con niveles de deuda decre-

cientes y mejoras sostenidas en la posición de liquidez del municipio pudieran ejercer presión al alza en las calificaciones de emisor de Ramos Arizpe.

Por el contrario, un deterioro persistente en el balance operativo, niveles de deuda crecientes, deterioro en los niveles de liquidez, y/o dependencia en el financiamiento de corto plazo, pudieran ejercer presión a la baja en las calificaciones de emisor del municipio. (Redacción).